

# Ära des geeinten Zeitalters

Von linkbravery

## Kapitel 55

“Los verschwindet! Ich kann und will euch nicht mehr sehen!” Oh. Es war schon eine Weile her, dass Ganon so entnervt den Unterricht beendete. “Meine Klasse bleibt noch hier!”

Einige von uns ließen sich geschafften Ort und Stelle auf den Rasen fallen.

Auch unser Lehrer gehörte zur Abwechslung mal dazu.

So sah der Rest von uns sich gezwungen, ebenfalls zu Boden zu gehen.

“Ich will jetzt eure ehrliche Meinung.” Er sah über uns und wirkte dabei recht verzweifelt. Da sich keiner meldete, war wohl ich mal wieder drann. “Link?”

Doch ich schüttelte den Kopf. “Lieber nicht, ansonsten werde ich ausfallend.”

Einige verhalten kichernde Stimmen erklangen.

Ganon sah weiter über uns. “Theska?”

Sie verschränkte genervt die Arme. “Der hat sich geweigert, was zu machen, nur weil ich ein Mädchen bin.”

Wieder einige belustigte Geräusche.

“Ey!” Oh, sie war wirklich wütend. “Der hatte ja so ne Angst, mich verletzen zu können. Aber wenn ich bedenke, dass ich hier schon das Schlusslicht bilde, wo war der dann?”

Jetzt ging ein lautes Lachen durch die Reihe.

Sogar Ganon schien belustigt. “Finn?”

“Kein Kommentar.”

“Doch Kommentar.” Kentin sah ihn an. “Du rauchst immer noch wie ein Vulkan und das obwohl du ihn mehrfach an den Rand der Verzweiflung gebracht hast.”

Kurz herrschte Stille, bis Finn seufzte. “Mavin hat sich gefühlt seit der Grundschule nicht verändert. Keinen Dunst davon, wie man eine Klinge hält geschweige denn benutzt. Dazu sein Standard-Satz: ‘Mein Vater hat / wird / sagt.’ Und von Taktik eine Ahnung wie ein Gorone vom Fliegen.”

Eine sehr erheiternde Kurzcharakteristik.

Ganon ließ uns etwas in unserer Erheiterung, bevor er sich weiter wandte. “Zelda?”

“Das gleiche Problem wie Theska.”

“Ich auch!” Miri rief einfach dazwischen. Aber niemand störte sich daran.

Zelda selbst grinste nur dazu, doch sie wurde recht schnell wieder ernst. “Wenn der wirklich in der Theorie so gut war frag ich mich, was die lernen. Stiert mich an wegen meinem Degen. Und ist dann der festen Überzeugung, ich bin damit einem Schwert unterlegen.”

Lebensmüde der Junge.

Und nicht nur ich dachte so.

Ich meldete mich, da mir gerade etwas einfiel.

Ganondorf sah mich erst einmal verwirrt an, bevor er mir zunicke.

“Was hat ihr Kollege überhaupt? Und vor allem, wie lange ist er noch krank?”

Zu unserer Verblüffung legte er den Kopf in den Nacken und seufzte tief. “Ich kann dir auf Beides keine Antwort geben, einfach weil ich es nicht weiß. Die einzige Information, die ich habe, besagt noch den Rest der Woche.”

Kollektives Stöhnen.

“Aber egal. Übermorgen fangen wir wie geplant mit dem Reiten an. Wenn die noch nicht so weit sind, ist das nicht unser Problem.” Wieder sah er zu mir. “Wie lange brauchst du, um deinen Vogel herbei zu rufen?”

Ich zuckte mit den Schultern. “Meistens etwa fünfzehn Minuten. Wenn er gerade ganz wo anders ist, dauert es eben länger.”

“Gut.”

“Wie funktioniert das eigentlich?”

“Hm?” Fragend sah ich zu Aslam. “Was meinst du?”

“Vor den Ferien hast du in keinsten Weise irgendwie nach dem Tier gerufen. Es ist trotzdem gekommen.”

“Ähm...” Mist. Wie erklärte man das?

Und nein, die starrenden Blicke der Andern erleichterten das nicht.

“Ihr habt doch schon mal gehört, dass Drachenreiter eine ganz besondere Verbindung zu ihren Tieren haben, oder?”

Einheitliches Nicken. Gut.

“Das wird der Einfachheit halber Seelenbund genannt, weil keiner so genau weiß, wie das abläuft. Das Band, welches Reon und mich verbindet, hat etwa die gleiche Ebene.”

So doof war der Vergleich gar nicht. Und meines Wissens nach kam das so hin.

Ob das für Wolkenvögel im Allgemeinen so galt, oder wir ein einmaliger Fall waren, wusste ich nicht. Mir waren aber auch keine Verbindungen bekannt, die nicht mit dem Tod endeten.

“Sonst noch irgendwelche Fragen?” Ganondorf sah über uns. Da sich niemand meldete, hievte er sich hoch. “Na dann, schönen Tag noch.”

“Wir haben doch noch ne halbe Stunde.” Link! Nachdenken!

“Ich weiß. Aber wenn wir pünktlich Schluss machen, erwische ich den Direktor nicht mehr. Mit dem hab ich noch einen Stall Hühner zu rupfen. Das Niveau dieser Klasse ist doch...” Alles weitere ging in einem Grummeln unter.